
 

 

 

 

 

 

 

        

     

  

  

 

 

 

 

 

 

 

  
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

 

 

 

 

 

               

 

 

 

 
 

第 61 号     平成 30 年 12月 1 日発行   万騎が原地区社会福祉協議会  会長 石原 泉 

11 月４日(日)ふれあい会館と公園にて、万騎おこし〝芋煮〞フェ 

スタ 2018 を開催しました。７回目となる今回、初めて雨に降られ 

外のお楽しみコーナーは早い段階で撤収。ふれあい会館の中で過ご 

していただきました。冷たい雨の中、足を運んでくださった感謝を 

込めて、芋煮を多めに盛り付けて味わっていただきました。また、 

公園で販売予定だった愛のあられやビスケット, ポップコーンなどは 

ボランティアさんの機転で新幹線の車内販売のごとく会館内で歩き 

ながらの販売に切り替え、全て完売。600 食ご用意した芋煮も、 

気付けば売り切れとなっていました。 

ご来場くださったみなさま、本当に 

ありがとうございました。    

 

前日準備も含め今回もたくさんのボランティアさんにご協力いただきました。ご高齢の方から子供会のお子さ

んまで多くの方々に支えていただきイベントが成立できていることを、改めて実感しました。また、濡れてしま 

ったテントは乾かしてからでないと片付けること 

ができないため、後日の作業となりました。 

平日だったので少ない人数での力仕事となり大変 

な作業でしたが、中央自治会のみなさんや青少年 

指導員, スポーツ推進委員の方々にご協力いただ 

き、無事に終えることができました。ボランティ 

アのみなさまには、心からの感謝を申し上げます。 

来年は秋晴れの下で開催できることを願いつつ、 

雨バージョンの想定も徹底しておかなければと思 

っています。これからもどうぞよろしくお願いい 

たします。 

 

 今年は暖かい冬になりそうです。でも油断はできませんね。 

季節の風物詩、こども自然公園通りのイチョウ並木は台風の塩害のため、見るも哀れです。 

このまま黄葉せず落ち葉になるかもしれません。 

 敬老会, 芋煮フェスタ, お芋堀りと、秋の行事も無事終わりました。皆様が集えるような 

場所をたくさん作ろうと努力しております。お気軽にご意見・ご援助をよろしくお願い 

いたします。 

 

 

 

 

 



 

 

 

  

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告やイベント情報を詳しくお知らせしています。 

万騎が原地区社協ホームページ https://makigaharashakyo.web.fc2.com/ 

敬老会開催にあたりたくさんのご寄付をいただきました。

心より御礼申し上げます。 

㈱宝興産代表取締役会長佐藤智太郎様/㈱宝興産代表取締

役社長佐藤智康様/中村動物病院様/的野レディースクリニ

ック様/セブンイレブン横浜二俣川二丁目店様/山本歯科医

院様⁄㈲泉屋古屋酒店様/坂井徹様⁄万騎が原地域ケアプラ

ザ所長向井園美様/かにっ子弁当様/万騎が原中央商店街協

同組合様/中央商店会自治会様⁄万騎が原連合自治会長佐々

木明男様/㈱板橋グループ奉斎殿板橋悟様⁄南万騎が原駅前

郵便局長佐藤猛様⁄旭区高齢障害支援課長杉本光明様/旭区

長下田康晴様⁄万騎が原中学校長中村雅一様/徳久和彦様/

中森建設㈱社長中森啓造様/㈱坂本興業代表取締役坂本又

二様/㈱坂本祭典常務坂本武様⁄社会福祉法人清正会理事長

清水フミ子様/横浜万騎が原郵便局長川崎克巳様/㈱佐々木

園様⁄スタンダード靴店様/㈱宝興産様 (受付順)   

9 月 17 日敬老の日に｢平成 30 年度万騎が原地区敬老会｣を開催しました。今年は身近で親しみのある場所で‥ということ

で、会場を万騎が原小学校体育館に戻し、対象年齢も75歳以上といたしましたが、大きな混乱もなく、無事に終えることができま

した。 

受付が会場内だったので、来場者と共にスタッフも 

アトラクションなどを楽しむことができました。ご来場く 

ださった方々, ご協力くださったみなさん、ありがとう 

ございました。 

 

ふれあい会館多目的トイレ 完成 
 

ふれあい連合会館の多目的トイレが予定通りに

工事を終え、ついに完成しました！大きな病院でも

使用されているスイッチパネルは使いやすく、オム

ツ交換台やフィッティングボードもあります。先日

の地域サロンでは、早速ママたちが見学をしたり、

お子さんのオムツ替えをしたりしていて、どなたで

もトイレの心配なく、ふれあい会館をご利用いただ

けるようになりました。 

佐々木連合会長はじめ、梅田連合副会長、佐藤智

太郎前連合副会長には、何度も役所にご足労いただ

き、業者との打ち合わせや確認をしていただきまし

た。また、(株)宝興産様には工事費用の一部にと、

地区社協に対して多額のご寄付をいただきました

こと、併せて御礼申し上げます。 
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